



TAU - Letter

2010 / 3

Franziskus-Schwestern mit TAU-Apostolat

Unser bleibendes Motto:
Miteinander in Freude dienend
Gottes Liebe zu uns Menschen bezeugen

Gelobt seist du, mein Herr,
durch unsere Schwester
und Mutter Erde.
Sie erhält uns,
sorgt für uns,
bringt vielerlei Früchte hervor,
bunte Blumen und Kräuter.

(Franz von Assisi)

Unser Klostergarten hat uns in diesem
Jahre durch seine Rosen sehr erfreut.



Eine Freude besonderer Art war das
Treffen mit den Franziskus-Schwestern
in Karlsruhe, mit denen wir herzlich
verbunden sind.



Heute erlauben wir uns, wieder einmal
um eine Spende für unsere TAU-
Stiftung zu bitten, um mitwirken zu
können am Aufbau eines neuen Europa
durch Förderung und Erhaltung christ-
licher Werte und Glaubensinhalte.



Pax-Bank eG, BLZ 370 601 93,
Konto: 101 550 1010



Zehn Tage durften wir „Gefährten des heiligen
Franziskus“, eine internationale Vereinigung
(www.cdsf.org) zu Gast haben. Es war für alle
eine bereichernde Zeit. Franziskus war nicht
nur auf diesem Bild in unserer Mitte!



Wenige Tage vorher fand in Krefeld mit 5000
Sportlern das DJK-Bundessportfest statt.
„Feuer und Flamme“ war das diesjährige
Motto des katholischen Sportverbandes. 21
motivierte, frohe Mitglieder des DJK wohnten
vom 21.–24. Mai bei uns im Kloster.

Überhaupt war es in den letzten Wochen in
unserem Hause recht lebendig, abwechslungs-
reich und bereichernd. Wir denken da nicht
zuletzt an die 15 Musiker aus Kuba.

Durch das gute Zusammenspiel unserer Mit-
arbeiter und den helfenden Händen der TAU-
Apostolanten konnten wir in unserer „OASE
für Geist, Leib und Seele“ viele Menschen er-
freuen.

Nacht der
offenen Kirchen



in
unserem Kloster
am 28. April
2010



*Mit frohen Grüßen von allen Franziskus-Schwestern und den
Freunden im TAU-Apostolat wünschen wir allen Lesern:
pax et bonum, Frieden und alles Gute!*
Euer TAU-Letter-Team